



News Santé Info Russie N°5 Février /Mars 2010

Bonjour

La vie est un théâtre dont nous sommes les acteurs, les partenaires ou le public. Nous avons commencé à jouer dès notre enfance. Devenus adulte, nous avons oublié que la vie était un jeu et nous nous sommes assimilé à notre personnage. Aussi, avons nous eu l'idée de proposer sur sante-info-russie, un check up version 2010 qui débute par cette interrogation: « A quoi vous jouez ? » Son objectif : aider à se situer sur son chemin de vie, par moultures mesures radiesthésiques (sur photo).

Les résultats, expédiés par mail, pourront être complétés par un contact téléphonique (sur une ligne fixe ou par Skype) de manière à fournir des commentaires sur les résultats obtenus. Au cours de cet entretien, vous seront fournies des informations sur les applications pratiques du nouveau paradigme qui émerge actuellement en Russie. Ce paradigme bouleverse la compréhension de l'univers et permet de « piloter » sa vie. On dit en Russie qu'il faut davantage éduquer les personnes que simplement les soigner. La maladie est une alerte destinée à obtenir de la part du malade un changement profond de comportement. Si le décodage biologique a amené une avancée considérable dans la compréhension du sens de la maladie, il a laissé de côté l'aspect spirituel et relationnel au monde. La démarche proposée par la Russie sort du petit cadre individuel au profit d'une approche globale : moi et les autres, moi et tous les autres. Il s'agit d'un couple indissociable sans lequel l'aspect personnel entre en conflit avec l'universel et provoque des chocs en retour.

Le check up nouvelle version est « un mix » du check up traditionnel, d'un entretien à caractère thérapeutique et d'une mini initiation à nos ateliers.

Avec nos chaleureuses pensées.

www.sante.info.russie@gmail.com